



Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2013年6月30日
発行者 NICE沼津国際交流協会
(企画広報部会)
所在地 沼津市御幸町16番1号
(事務局) 沼津市役所市民協働課内
☎055-934-4717
Fax055-931-2606
<http://www.nice-numazu.org/>



平成25年5月21日(火) 平成25年度沼津国際交流協会 総会

みんなでお祝いしよう! 沼津・カラマズー姉妹都市提携50周年



平成19年4月10日(火) カラマズー市民訪問団 来沼

カラマズー部会

沼津・カラマズー姉妹都市提携 50周年!



カラマズー市民訪問団来沼

[滞在日程]

- 7月18日(木) カラマズー市民訪問団来沼
- 7月19日(金) 市長表敬訪問
50周年記念式典・歓迎会
- 7月20日(土) ホストファミリープログラム
- 7月21日(日) **50周年記念イベント**
国際交流フェア同時開催
- 7月22日(月) お茶摘み体験
第2東名SA見学
- 7月23日(火) 御用邸・びゅうお・柿田川公園
- 7月24日(水) 富士山、温泉体験
- 7月25日(木) 沼津市立高校訪問
(弓道見学など)
- 7月26日(金) 鎌倉訪問
- 7月27日(土) ホストファミリープログラム
- 7月28日(日) 送別会・花火鑑賞
- 7月29日(月) カラマズー市民訪問団離沼

50周年 記念イベント

7/21

日時：平成25年7月21日(日)

10:00～17:30

会場：沼津市民文化センター

内容：

★ふれあいワークショップ

(10:00～15:00)

さまざまな手芸品を作成する体験をします。

★姉妹都市50周年記念コンサート

(15:30～17:30)

沼津燐々ジャズオーケストラとカラマズーカレッジジャズバンドの共演をお届けします。

※当日14:00から小ホール入口前で整理券を配布します。(先着順1人1枚)
定員300人(未就学児不可)

★国際交流フェア (10:00～15:30)

世界の民族・文化を紹介します。



▲平成21年 カラマズー留学生と



▲平成19年 沼津市議会議場にて

記念展示

第1弾

日時：6月16日(日)～30日(日)

会場：サンウェルぬまづ1F展示ギャラリー

第2弾

日時：7月13日(土)～7月21日(日)

会場：沼津市民文化センター1F展示室

(共同展示 友好都市湖南省 岳陽市)

平成19年
ロバート・ホール
元会長と▶



平成19年
◀花火大会にて
ホスト
ファミリーと▼



◀平成19年
市役所
正面玄関
にて



▲平成19年 大中寺にて

ふれあい部会

国際交流フェア

今年度の国際交流フェアは、例年と異なり7月にカラマズー姉妹都市提携50周年の記念イベント（ふれあいワークショップ・コンサート）と同時開催となります。カラマズーからの市民訪問団のメンバーもお客様として来場され、賑やかなフェアとなることでしょう。

会場は沼津市民文化センターで、主に2階部分を使用します。6月6日に行われた出展者を集めての事前説明会では、例年と違う会場を視察し、疑問点などを解消するとともに開催へのより具体的な見通しをつけることができました。

今年の出展予定ブースは15。日本文化紹介ブースとしては、華道、茶道、箏曲、日本舞踊、着装の5ブース。文化センターにはお茶室がありますので、今年の茶道ブースは中庭を眺めながら良い雰囲気の中でお茶をいただくことができます。また着装も和室で行うため、より日本の感覚を味わうことができるのではないか。華道や箏曲は気軽に日本の伝統文化に触れることができ、日本人にも外国人にも毎年人気のブースです。



外国文化を紹介するブースとしては、お馴染みのインド、インドネシア、イラン、ペルー、台湾の5ブースに加え、今年は新たにキューバのブースも出展予定です。外国ブースではおいしい民族料理の試食があり、そのお料理や展示物から普段なかなか触れる機会のない外国の文

化や生活などを垣間見ることができます。また昨年初めて出展し好評だった沼津高専の留学生達は、試験が重なり忙しい中、今年も頑張って出展してくれます。



1階の展示室には、姉妹都市であるカラマズーと友好都市である岳陽のブースもあります。今までの交流の経緯を示す展示物や、各都市の名産品を紹介するための試食は毎年好評を得ています。カラマズーの展示は姉妹都市提携50周年なので、例年より盛りだくさんの予定です。

ステージは2階の大会議室で行います。部屋が展示ブースと分かれているため、展示を見ながらステージを鑑賞というわけにはいきませんが、逆に発表をじっくり鑑賞できます。出演予定は、ハワイアン、太極拳、箏曲、日本舞踊、インド舞踊、イラン、津軽三味線、着装に加え今年は沼津のにぎわいご当地ユニットであるオレンジポートも出演します。オレンジポートは昨年結成された県東部発のグループで、メンバーは10歳から22歳まで幅広い年代層にわたっています。結成以来沼津市の行事や企業などで華やかなステージを披露しています。毎年熱のこもった演技を披露してくださるステージ部門、今年もお楽しみに。

7月21日(日)10時～15時30分、沼津市民文化センターにて皆様のご来場を心よりお待ちしております。

企画広報部会

平成25年度 総会 開催

平成25年度沼津国際交流協会総会が、5月21日(火)18時30分より沼津リバーサイドホテル駿河の間(3F)にて開催されました。冒頭、沼津国際交流協会会长 安田政義より挨拶、続いて来賓を代表して沼津市長 栗原裕康様より、「現在沼津市には35,000人もの在住外国人が生活しています。日頃、彼等に対し様々なお世話等、又ご支援して頂いていることに市政として大変ありがとうございます。改めて協会の皆様方に感謝申し上げます。今年は沼津市、カラマズー市との姉妹都市提携50周年の記念すべき年であり、市民と共にこの50年の成果を分かち合いたいと思います。」とのご祝辞を賜りました。



協会規約により会長が議長を務め、平成24年度事業報告、収支決算、続いて25年度事業計画、収支予算の議案が上程承認され滞りなく終了しました。



続いて会場を香陵の間に移動し3年ぶりの懇親会が行われました。沼津市議会副議長 頼重秀一様の御挨拶に続き、沼津市日中友好協会会长



伊藤正彦様より声高らかに乾杯のご発声が行われました。



和やかな雰囲気の中、楽しく歓談、最後に(社)沼津青年会議所理事長 勝又康充様による力強い一本締めで閉会となりました。

岳陽部会

中国文化理解教室の一環として、5月より中国語講座2013（通年）と太極拳教室2013（前期）を開催し、多くの方にご参加をいただいています。

今回は太極拳教室の参加者の感想をご紹介します。太極拳は11月に後期教室も開催しますので、皆様のご参加お待ちしています！

『初めての太極拳』

(NICE 太極拳教室2012後期 八代直美さん)

おためし入門教室は、あっという間に終わってしまいました。優しく親切に教えてくださっているのに、足を見れば手が動かず、手を見れば足が、もう分からぬ。初めての事は何がなんだか分からなくて、必死で集中する所に楽しさや面白さがあるのだと思って、自分をなぐさめていました。

この受講に繋がったのは、昨年の夏の旅行でした。憧れの客船飛鳥で北海道へ行く旅は最終日の航行中、様々な催しやミニ講座が開かれていました。たまたま参加した太極拳の、ゆったりとした動きと音楽がとても印象的でした。

ご年配の方の健康体操と思い込んでいたら、実は武術であったと今更ながら驚き、そう言えば昔映画で醉拳なんていうのがあったっけなんて思い出し、無邪気で無知な自分が笑えます。柔軟体操で体をほぐして始まる教室は、ああ体に良い事しているなど自己満足しつつ、入門八式、初級八式が美しく決まれば、北京の朝の公園にでも出掛けて行こうかと夢は広がります。

『ご協力ありがとうございました』

2月3日(日)に行われた第21回春節祭にて開催したフリーマーケットの売上金22,506円を、日本赤十字社へ寄付し感謝状を授けましたので、報告します。



国際理解教育部会

日本語を語る会

今回は「日本語を語る会」の紹介をします。

通常、毎週土曜日、午後1時半から3時まで、沼津市立図書館第1・第2講座室にて、在住外国人に日本語支援をしています。(図書館が使えない時は別の場所です)

ボランティア15人が15~40人の外国人学習者に日本語を教えています。毎回とても楽しくて、充実したレッスンだと言ってもらっています。そして何よりボランティアのほうが楽しんでいます。内容は、ごく初級のレベルではテキストを使わず、場面別の会話などを練習します。次のレベルでは、「みんなの日本語」というテキストを使って1課から25課まで、レベル別にレッスンをします。そのテキストが終わると自由会話です。



平成24年度は延べ974人の外国人が参加してくれました。今年度はもっと多くの方に来ていただけるよう頑張ります。また、日本語ボランティアも随時募集しています。素敵な仲間とやりがいのある活動をしてみませんか(^-^)

